

tête, dans le temps qu'il travaillait à la décoration d'une Eglise, n'attendait plus que la mort. Après qu'il eut reçu l'Extrême-Onction, Saint François Xavier se montra à lui, demanda s'il voulait se guérir, et lui fit faire vœu d'aller au Japon, où il lui prédit qu'il mourrait martyr. Le vœu fait, le malade se montra en parfaite santé, dit le lendemain publiquement la Messe, et partit bientôt après pour se rendre à la mission du Japon, où il fut couronné Martyr. Il était fils du Marquis de Saint-Marzan, d'une des plus illustres familles de Naples. On l'avait vu à l'extrémité: on le vit soudainement guéri; tout Naples en fut saisi d'admiration. Le Pape Urbain VIII. Philippe IV. Roi d'Espagne, et la Reine, voulurent entendre ce miracle de la propre bouche du Père. L'histoire fut imprimée à Naples et à Rome, et le bruit s'en répandit partout.

Ce fut dans cette visite miraculeuse, comme on le prétend, que Saint François Xavier déclara au Père Mastrilli